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出席報告

会員数75名 出席数 52名 欠席数 20名

出席免除会員 ３名（荒川(雄)君、村上君、松本 （正)君）

出席率 ７３．３３％

前回補正出席率 4/22 80.00％ 4/15 80.00％

欠席者

足立(延）君、深田君、藤尾君、秦野(一)君、井上(賢)君、

勝部君、小土井君、小西君、森本君、松本（啓)君、西村

君、野津君、尾沢君、佐田山君、安井君、田村君、内田

君、吉岡君、山根君、山中君

ビジター

岡本日出夫君、長田昭夫君（米子)

メーキャップ

杉原君、木美君、尾沢君、赤木君、長棟君、宮永君、松

浪君、杉本君、川端君、小谷(隆)君、佐田山君（4/27芸

場RC)、宮本君（5/11米子南）

今週のお祝い

出席100％祝：３４年上森明郎君、１３年岩崎浩君、

４年荒川圭三君、本人誕生祝：５日細田耕治君、６

日内田幸男君、８日深田耕太郎君、２４日上森英史

君

スマイルＢＯＸ 32,000円（累計907,000円）

出席100％祝：上森(明)君、岩崎(浩)君、結婚

記念祝：佐田山君、田淵君、細田君、本人誕生

祝：杉本君、米子東RCゴルフコンペ優勝：植田

君、米子東RCゴルフコンペダブルリペアがハマ

リ準優勝させて頂きました：宮永君、先日の東

Rcゴルフコンペにオープン参加させて頂きまし

た：岡本日出夫君、４月米子南RCゴルフコンペ

に特別参加をさせて頂き優勝しました。４月１

９日日本海新聞の沢田珠鳳さんの記事に名前を

載せて頂きました：佐田山君、ソウル芸場RCと

友好交流覚書の調印をさせて頂きました。大変

有難うございました：杉原君

幹事報告

１．地区大会懇親ゴルフ大会のお知らせ

１０月１７日(土) 島根ゴルフクラブにて

２．RI会員増強・拡大賞についてアンケート

３．PHF

藤尾信之君

４．５月ロータリーレート

９８円／ドル

５．クラブ協議会

活動報告書をご持参下さい

会長挨拶

4月26日から28日まで13名でソウルに出向きましてイ

エジャンロータリークラブと友好交流の覚書の調印式

を終えてまいりました。皆様のご協力に心から感謝し、

素晴らしい調印式ができたことをご報告申し上げます。

またＧＳＥのキムジンベイ団長様からお便りをいただ

きました。「イエジャンロータリークラブと貴米子東ロー

タリークラブとの友好の光景は誠に幻想的でした。私

自身も驚きでいっぱいでした。ぜひ今後の交流に期

待いたします。」と3日間我々についていただき、大変

お世話になったことをご報告いたします。



次回プログラム

５月２０日 職場訪問（健康診断）

プログラム

「ロータリーの友紹介」

雑誌リーダー 芦立 久君

「会員の増えたロータリーの共通点は」ということで、4地

区の会長の座談会です。

肩肘を張らない会合であること。社会奉仕による連帯感

とか喜びが共有されること。自分と家族が健康であること、

仕事が健全であること。などがあげられました。

「ロボットと共生する未来」という講演の要旨がのってい

ます。千葉工業大学未来技術研究室所長の古田さんと

いう方の話です。14歳の時に下半身麻痺により、車椅子

生活になり、現在は奇跡手に回復されたそうです。その

時の経験から車椅子の足がロボットの足のように自由に

動けたらいいなということでロボット開発に携わることに

なったようです。皆さんも読んでみてください

「米子市のおいしい水と日野川流域憲章について」

米子市水道局

前局長 田中道夫氏

私は3月末をもって水道局長を退任させていただきまし

て、現在、榎原で農業をいたしております。

ペットボトル「米子の水」をお手元に配っていますが、大

変評判がよいようであります。

良い職場が良い仕事を作り出すという思いをもって取り

組んでまいりました。水道事業は水道料金のみで成り

立っています。私は職員に、日本一の水道事業を作っ

ていこうではないかと呼び掛けてまいりました。規模では

なく、おいしくて安くて豊かな水をお届けするサービスを

市民の皆様をお客様と考えて提供していけば日本一の

水道局になれると考えておりました。

昭和60年、当時の厚生省が研究会を設置して、全国の

おいしい水30選の中に米子の水が入っていることをお

伝えいたします。

５月２７日 「市民でつくる自治体基本条例」
米子市民自治基本条例検討委員会

委員 船越 元熙 氏

日本の水道水の半分近くがダムに水をため、浄水施

設を経由して給水しています。26％が河川からの漂

流水を引き入れて浄水して給水しています。20％が

地下水からの取水です。米子市は地下水からの取

水です。非常に良質な地下水ですから浄水施設を

もっていません。したがいまして、塩素のみの消毒で

皆様のところに給水させて頂いております。その注

入する塩素量も全国で最も低い方（法律で定める最

低の量）でございます。

最近、残念なことは小学校のお子さんが水筒をもっ

て登校されています。本当は蛇口から出る水で、米

子は十分なのであります。

「日野川流域憲章」についてですが、保護条例という

役人的発想では皆が付いていきにくいだろうというこ

とで、「憲章」を制定することができました。今まで山

や川をきれいにしようという事でいろいろな団体が点

という形で取り組んでまいりました。それを点ではなく

線という形で、この「日野川流域憲章」を活かすよう

取り組んでいこうと思っています。

また、水道ビジョンを立ち上げました。水道料金の値

上げを10年間しないということで職員全員頑張って

います。ただし、節水が進んでいますからどうしても

料金収入が減ってまいります。一人当たり風呂桶２

杯分程度多く皆さんが使っていただけますと、水道

局も少し楽になるなあと考えております。２杯分使っ

ても一月当たり100円にもなりませんので、皆様にお

願いをしたいと思います


